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Продолжение лирической фантазии. Начало читать здесь «Алиса»

  

     Не желал больше говорить об этом, но меня просили рассказать о судьбе Александра
и Алисы после их встречи в 2258 году. Все, кто прочёл рассказ «Алиса» говорили мне,
что эта история не закончена и спрашивали продолжения этого странного рассказа.
Саму первую часть рассказа можно прочитать, перейдя по ссылке «Алиса» . Я думаю
по накалу страстей «Возвращение Алисы» не пойдёт в сравнение с самой «Алисой», но у
этой второй части совершенно другая задача, а именно рассказать, как был открыт 
метод лечения RANC
, почему он так называется и как он внедряется. Фантастическое иносказание, на мой
взгляд, лучше всего подходит для того, чтобы донести сложную информацию до
неспециалиста. Итак, начнём слушать рассказ Александра.

      

 В 2260 году у нас с Алисой родилась Дочка, мы назвали её Анечкой. Это имя мне
изначально не нравилось, хотя, мою бабушку и бабушку Алисы звали таким именем.
Затем я привык к нему, и мне оно стало казаться естественным и красивым.

  

Алиса стала уделять основное внимание Анечке, а я погрузился с головой в работу.
Наверное, это хорошо, однако, на себе я этого не чувствовал. Напротив, я начал
чувствовать какую-то пустоту и утрату смысла своей жизни.

  

Мы с Алисой были также близки, как и прежде, но ощущение какой-то серой рутины,
которая незаметно закрадывалась в нашу жизнь, и лишало её ярких красок, становилось
всё более заметным. По прежнему опыту я знал, что развод и новое знакомство не
принесёт ничего, кроме разочарования и депрессии усиленной многократно. Я не считал
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Алису причиной моего состояния, да и мысли не мог допустить о том, чтобы с девочками
моими расстаться. Я думал, что искать нужно в чём-то другом.

  

Да, кроме того общество в котором я оказался настолько отличалось от того в котором я
жил раньше, что я никак не мог привыкнуть к плодам научного прогресса. Поэтому, я
думаю, справедливо считал, что это чувство неудовлетворённости вызвано тем, что мои
знания и опыт тут оказались не нужны. Ещё я с удивлением отметил, что вокруг очень
много больных людей. Странным казалось, что полно везде всяких хитроумных
автоматов и роботов, которые работают вместо людей, а люди болеют и не получают
помощи. В моём времени люди болели намного реже. Надо признаться я и сам никогда
не чувствовал себя полностью здоровым, но тут я стал чувствовать себя намного хуже.
Обращения к врачам по поводу моей головной боли и боли в спине ничего не дали. И я
решил сам разобраться, поскольку не имел возможности другим путём помочь себе.

  

 Тут в 2260 году существовали такие инновационные способы обучения, которые мне и
не снились, например обучение во сне. Человека специальной аппаратурой вводили в
сон и в таком состоянии наполняли его мозг той информацией, которая необходима для
выбранной им профессии. Мне это очень понравилось, потому, что вместо нескольких
лет обучения, как было в моё время на теоретическую подготовку инженера, или врача
требовалось всего четыре месяца. Объём и качество усвоенной информации, не шли ни
в какое сравнение с тем, что было при старых способах обучения.

  

И я решил обучиться медицине. Оплатил курс обучения по специальности лечебное
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дело, интернатуру по неврологии и стал посещать «занятия». Через шесть месяцев
получил по этим специальностям два диплома и устроился на работу в поликлинику,
однако кроме разочарования мне это ничего не принесло. Мало того, что полученные
знания не помогали моим пациентам, но они и мне не помогали.

  

На себе я испробовал все известные методы лечения, как современные, так и древние,
но голова, как болела, так и продолжала болеть. Разочарованию моему не было
предела, и на работу я ходил, как на каторгу. Однако, однажды случилось то, что
изменило мою жизнь и жизнь людей будущего, для чего правда Алисе пришлось
принести в жертву свою маму и отчасти себя. Но, по порядку.

  

Однажды, когда я был в отпуске у меня началась жуткая головная боль, от которой
никакие известные мне препараты не помогали. Яркий свет, громкие звуки, повороты
головы в сторону чрезвычайно усиливали боль, а исчезала она только во сне, но при
пробуждении возникала с новой силой. Эта мука продолжалась месяц, я уж и не знал,
как я на работу выйду, но вот случилось «чудо».

  

 На исходе месяца у меня появился небольшой уплотнённый участок трапециевидной
мышцы (ТОЧКА) в области правой лопатки, который был по ощущениям, как будто между
рёбрами мне вбили гранёный гвоздь. Любые движения вызывали «проворачивание
гвоздя» и боль от этого била в затылок. Эту болевую точку я находил и под пальцем при
надавливании боль усиливалась. В одной из «закачанных» в мой мозг книг говорилось,
что если в болезненный участок мышцы нанести боль, то боль в этом месте пройдёт. И
хотя такой метод лечения применялся очень редко, я всё же решил его применить,
потому, что другого выхода я не видел.
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Я попросил Алису сделать мне в эту точку инъекцию, полмиллиметра папаверина.
Набрал в инсулиновый шприц папаверин, лег на живот и левой рукой нащупав эту
злополучную точку, сказал ей отметить её йодом, а затем сделать туда укол. Алисе было
тревожно, но она сделала так, как я её попросил. Правда раствора она из-за
боязливости ввела всего лишь 0.2 миллилитра, но этого хватило. Мгновенно возникла
сильная ломящая боль, но не в месте укола, а в правом плечевом суставе, в правой кисти
появились покалывания, как будто под кожей бегали «мурашки». Через минуту эти
ощущения исчезли, и одновременно исчезла головная боль. Я помню, что на ум пришло
такое сравнение «Как Ангел пролетел», настолько ясно и спокойно стало в голове и
изменилось зрение. Всё вокруг стало таким цветным, как будто до этого я смотрел через
матовое стекло, а этой инъекцией оно было убрано. В той базе данных, которой я был
снабжён в результате обучения, сведений о том, что со мной произошло, не было. Тем не
менее, мне не составило труда, проанализировав случившееся понять, что, это прорыв в
медицине и за этой технологией будущее. Ведь укол Алиса сделала в трапециевидную
мышцу, которой управляет так называемый добавочный нерв, а то, что в правой кисти
минуту бегали «мурашки», так это говорит о том, что мощный поток электрических
импульсов с трапециевидной мышцы, через добавочный нерв попал в височную долю
левого полушария, туда, откуда иннервируется правая кисть.

  

Онемение, или парестезия (мурашки) говорят о снижении активности клеток
чувствительной зоны коры мозга, а боль наоборот о повышенной активности этих
клеток.

  

 Нет никаких других проводящих путей кроме «Ретикулярной формации» по которым
сигнал посланный с трапециевидной мышцы достиг бы различных отделов мозга. Я
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понял, что ретикулярная формация, контролирующая все мозговые структуры и берущая
начало в стволе мозга, откуда начинается и добавочный нерв, «выкладывает»
информацию о нарушениях в любых отделах мозга на трапециевидную мышцу.
Ретикулярную формацию и добавочный нерв нужно считать единым образованием, а
трапециевидную мышцу которая, располагается на спине в виде пионерского галстука
нужно считать «картой мозга», на которой болевые точки соответствуют участкам мозга
с нарушениями активности.

  

Я тогда был заворожён открывшимися перспективами, особенно после того, как увидел
в течении полугода много чудесных исцелений от болезней считающихся
неизлечимыми . Например; эпилепсии , поражения
тройничного нерва
, 
мигрени
, 
болезни Паркинсона
, стенокардии, 
грыж межпозвоночных дисков
, ДЦП. Я понял, что, если стандартная лечебная процедура помогает от болезней якобы
имеющих разные причины, то, значит причина у них одна. И я считаю, что не зря мой
мозг накачивали информацией, которая сама по себе бесполезна, но мне на её основе
удалось синтезировать новую теорию и практику лечения.

  

 В результате стрессов нервные центры головного мозга дают программный сбой в
сторону повышения, или снижения своей активности, что имеет своё отражение в виде
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появления всевозможных симптомов, а несколько десятков инъекций в мышцы спины
включает в головном мозге процесс подобный перезагрузке на компьютере. Процесс
этот продолжается около 6 недель, за это время нервные центры восстанавливают свою
нормальную активность. Поэтому я назвал этот метод лечения Восстановление
Активности Нервных Центров
. В английской аббревиатуре 
RANC 
(
The Restoration Of Activity Of Nerve Centers
). Однако медицинский бизнес обрёл к тому времени такие масштабы, что я чётко
понимал, нужная каждому, новая технология лечения принята не будет. И вообще
технический прогресс достигал фантастических результатов ежедневно и они уже
никого не удивляли. Около года назад была создана машина времени, позволявшая
путешествовать, как в будущее, так и в прошлое, и хотя ни для кого не было секретом,
что она есть, тем не менее, полёты в будущее по большей части никого не интересовали,
поскольку мало кто хотел побывать там, где уже умерли все твои родные и знакомые и
ты сам. Кроме того правительство жестко регламентировало использование этого
прибора, поэтому применялся он редко и в строго научных целях. Я решил вернуться в
прошлое, в близкое мне время, чтобы оттуда подарить людям будущего новый метод
лечения. Мы с Алисой говорили о путешествии в прошлое и она меня много спрашивала о
том, сильно ли то время отличается от её времени и будет ли там хорошо нашей Анечке.
Я объяснил ей, что ничего страшного в том времени, куда мы направляемся, нет.
Единственное, что неприятно в таком путешествии, это то, что путешествие будет в один
конец, потому, что тогда машину времени ещё не изобрели. Нас туда доставят и там мы и
останемся. Кстати, ещё не факт, что нам разрешат вернуться в прошлое, хотя туда тоже
мало кто стремиться попасть. Алиса несколько раз тихо плакала, особенно после
разговоров с мамой, с которой она в случае согласия на перемещение во времени
больше никогда не увидится. Мама утешала её тем, что можно будет встретиться с её
ещё молодой прабабушкой.

  

 Алиска моя Любимая просто молодец. Она не долго грустила, а просто сказала мне;
«Сашенька, раз уж ты так решил я пойду с тобой, а наша Анечка, зато увидит другой
мир. Удерживать тебя здесь я не хочу, потому, что вижу, что тебе здесь плохо, а нам с
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Анечкой будет плохо без тебя, если ты уйдёшь один. Я пойду с тобой мой Любимый». Я
подал заявку на возврат в прошлое нашей семьи и она была без проволочек одобрена. В
том, что мне не чинили препятствий, сыграло роль то, что я был членом первой
межгалактической экспедиции, был учёным и имел хорошую репутацию в этом времени,
а также, что я просто попросил вернуть меня в родное время. Единственное о чём я
просил как исключении, так, это о том, чтобы нас отправили в 1998 год, потому, что в
более раннее время мои планы было бы трудно осуществить. Естественно я не
рассказывал о своих идеях и проектах, просто сказал, что хочу вернуться в родное
время, которое мне близко и понятно. Со мной согласились, что это веский аргумент.

  

20 мая 1998 года ранним утром мы уже были в Краснодаре. Документы с изменёнными
именами у нас были с собой, поэтому я быстро устроился на работу, на скорую помощь,
где и продолжил применять свой метод. Затем работа в поликлинике, где метод RANC
был применён несколько тысяч раз. К 2012 году положительных результатов от
применения метода RANC было уже столько, что был создан сайт, из которого люди
сегодня свободно черпают важную для себя информацию.

  

В материале использованы картины с выставки Тамары Лязгиной

  

А. А. Пономаренко
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